



ORTLIEB sponsert Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“



**Heilsbronn, 5. März 2010**

Auch im Jahr 2010 unterstützt die ORTLIEB Sportartikel GmbH aus Heilsbronn bekannte Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“ als bundesweiter Sponsor.

Initiatoren der Aktion sind die AOK und der ADFC.

Das Ziel der Aktion ist ganz klar.....mehr Menschen auf das Rad zu bringen.

So sollen in der Zeit vom 1. Juni bis 31. August möglichst viele Teilnehmer an mindestens 20 Tagen mit dem Fahrrad zur Arbeit fahren.

Auch ist es möglich, dass Fahrrad in Verbindung mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu nutzen.

Im Jahr 2009 wurde das Ziel von nahezu 170.000 Teilnehmern aus ganz Deutschland erreicht.

Was gibt es dieses Jahr zu gewinnen?

ORTLIEB hat eine silberne Sonderedition der neuen wasserdichten Fahrrad-Aktentasche „Downtown“ aufgelegt.

Diese Tasche ist der ideale Begleiter auf dem Weg zur Arbeit.

Sie bietet Platz für einen Aktenordner und Notebooks bis 15,4“.



Das QL2-Aufhängesystem, Innenunterteilung, anpassbarer Schultergurt und Refektoren gewährleisten Komfort und Sicherheit.

Die Veranstalter von „Mit dem Rad zur Arbeit“ verlosen bundesweit mehrere hundert der ORTLIEB-Sondermodelle.

Wer jetzt nicht warten kann, oder seine Chancen auf einen Gewinn nicht allzu hoch sieht, der kann das ORTLIEB-Sondermodell ab Ende April bei vielen ORTLIEB-Händlern zum Aktionspreis käuflich erwerben. Der Sonderpreis liegt bei 89,95 € anstatt 119,95 € des Serienmodells.

Mit dem Logo „transportiert“ die Tasche auch Idee und Philosophie der Aktion:

Möglichst viele Menschen sollen aktiv mitmachen und durchschnittlich mindestens jeden dritten Tag während drei Monaten aufs Rad (um-)steigen - für ihre eigene Gesundheit. Gleichzeitig ist Radfahren ein wesentlicher individueller Beitrag zum Klimaschutz und trägt zur Beruhigung und damit zur Steigerung der Lebensqualität in den Städten bei.

Infos zu baugleichen ORTLIEB Serienmodellen findet ihr auf [www.ORTLIEB.com](http://www.ORTLIEB.com)



ORTLIEB sponsert Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“

Weitere Infos zu der Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“ findet ihr auf [www.mit-dem-rad-zur-arbeit.de](http://www.mit-dem-rad-zur-arbeit.de)

Was haltet ihr von solchen Aktionen?  
Seid ihr mit dabei...?

Schreibt uns einfach über die Kommentarfunktion hier unter dem Artikel und teilt uns eure Meinung mit.

